

Referenzprojekt  
**Fesslergut**  
Langen, A



Das lang gestreckte Haus unter dem Satteldach ersetzt einen abgetragenen Bauernhof da, wo Rheintal und Bregenzerwald ineinander übergehen. Auf den ersten Blick bietet es ein vertrautes Bild. Die sorgfältig durchgearbeitete Holzfassade deutet jedoch schon an, dass die geschlossene Form unterschiedliche Abschnitte birgt: Eine zentrale Wohnung über beide Geschosse mit Panoramablick nach Süden, Heimkino, Wellnessbereich und Indoor-Swimmingpool, sowie drei Gästewohnungen, die getrennt voneinander begehbar sind und über eigene Außenbereiche verfügen. Eine zentrale Diele gibt die Möglichkeit, alle Abschnitte direkt miteinander zu verbinden

